
E-Mail von OB Baumann vom 15.10.2013 an die BI Freibad Zschopau 
 

Sehr geehrter Herr Heyde, 

vielen Dank für Ihre Anfragen vom 14. Oktober 2013. 

Der Ortstermin des technischen Ausschusses am 16.10.2013 dient der nicht öffentlichen 
Vorberatung der Beschlussfassung des Maßnahmenplans zur Hochwasserschadensbeseitigung 
und ist nur für Stadträte und Sachkundige Einwohner bestimmt. 

Der vorgesehene Gesprächstermin am 04.11.2013 bei Dr. Wilhelm ist eine interne 
Abstimmung mit dem Staatsministerium des Innern zu Möglichkeiten der Einbeziehung des 
Freibades Zschopau in ein Fördergebiet. 

Über die Ergebnisse werde ich im öffentlichen Teil der Stadtratssitzung berichten, so das Sie 
auch dort die entsprechenden Informationen erhalten werden. 

Gleichwohl steht es Ihnen natürlich frei sich auch über Herrn Dr. Wilhelm zeitnah 
informieren zu lassen. 

  

Mit freundlichen Grüßen 

Baumann 

Oberbürgermeister 

 


